





RUTA 5 Rodeando Anboto

FICHA TÉCNICA



NIVEL DE DIFICULTAD

Muy exigente



PUNTO DE SALIDA

Durango



PUNTO DE LLEGADA

Durango



DISTANCIA TOTAL

41,37km



ASCENSIÓN ACUMULADA

1.085m



DURACIÓN APROXIMADA

3h 15'

CIRCUITO Durango - Atxarte - Urkiola - Asuntza (Pol-Pol) - Zabalandi - Besaide - Apatamonasterio - Durango

DIFICULTAD Muy exigente tanto técnicamente como físicamente.

TIPO PISTA 30% asfaltada o de cemento y 70% todo tipo de pistas de monte.

NOTA A pesar de ser una salida muy exigente, es de las salidas más bonitas que tenemos en el Duranguesado.

PERFIL





RUTA 5 Rodeando Anboto

Esta salida nos acerca al que para nosotros es un monte mítico, el Anboto. Rodearemos este monte adentrándonos en el Parque Natural de Urkiola, pudiendo así gozar de la montaña de cerca.

Salimos de la Basílica de Santa María de Uríbarri de Durango hacia la Ikastola Ibaizabal. Desde ahí, dejando atrás la Ikastola, subimos una fuerte pendiente en dirección al barrio de Artazola.

Cogemos un pequeño camino a la derecha (km2,2) que discurre paralelo a la carretera BI-632. Llegamos a unos chalets en Abadiño que bordeamos por la parte de arriba hasta llegar a una fábrica (km3,8) donde tomamos un camino romano que va hacia arriba y nos llevará al camino de Mendiola (km 4,5). Aquí giramos hacia la derecha y hacia arriba pasando Mendiola y continuamos recto, dejando a la izquierda el camino que nos llevaría al barrio de Sagasta. Poco después llegamos a las canteras de Atxarte (km 7,2). Recto, cogemos la pista, pasamos por un puente y por una corta pero fuerte pendiente. Entramos en una pista forestal con una pequeña pendiente, dejando a la derecha la pista que nos llevaría a un caserío. Después encontramos una curva a la derecha y dos caseríos a la izquierda. Las pendientes son cada vez más fuertes y dejamos a la izquierda el camino que nos llevaría a Asuntza (Pol-Pol). La subida acaba en una curva de 180° (km10,5). En esta última subida encontraremos una fuente. De aquí en adelante es un camino muy cómodo y tendremos la oportunidad de disfrutar de las vistas de los montes Anboto, Alluitz y Aitxiki.

Llegamos a Txakurzulo (km12,8) y cogemos la carretera BI-623 que nos llevará a Urkiola (km14). Una vez allí dejamos la carretera general y cogemos el camino de la izquierda. A la derecha veremos el Santuario de Urkiola y a la izquierda un refugio y una fuente. Dejamos el parking a la izquierda, y seguido

cogemos una pista hacia arriba. Llegamos a las campas de Asuntze (Pol-Pol), allí (km 17,8) encontraremos una fuente de hierro. Continuamos recto, dejando a la izquierda la cordillera de Anboto y a 500m más o menos, después de una fuerte pendiente llegamos a un cruce. Cogemos el camino de la derecha hacia Zabalandi. Al llegar a las campas de Zabalandi (km 20) seguimos recto y empezamos un largo descenso hacia Besaide. Una vez en los carteles de señalización seguimos recto hacia Tellamendi, es decir, continuamos bajando por la misma pista. Enseguida llegamos a una pequeña campa y seguimos bajando recto por un camino de piedrillas. Al llegar a un cruce sin señalizar, giramos a la izquierda y hacia arriba (km 22,2). A nuestra izquierda dejamos una chabola y dos caminos.

Al llegar a una campa cogemos un pequeño camino hacia la izquierda (km 23,2). Llegaremos a un bosque, y encontraremos un bonito camino de piedras, hojas y raíces. Continuando ese camino llegamos a un refugio que dejamos a la izquierda. En el km 25,5 más o menos nos encontramos ante un cruce con tres opciones, cogemos el camino del medio, dirección Besaide. Por aquí llegamos a Besaide (km 26,9). Besaide es el punto en el que se juntan Bizkaia, Araba y Gipuzkoa. Una vez allí seguimos el camino de la izquierda. Siguiendo la pista cogemos el camino de la izquierda (km28,6), ya que si no apareceríamos en Elorrio. Por lo tanto, después de una larga bajada llegaremos a la carretera BI-4332. Girando a la derecha llegaremos a Apatamonasterio y finalmente allí cogeremos la carretera BI-632 hacia Durango.

